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Aus dem Ortsgemeinderat 
 

Am 30.10.2023 fand in Nohn, im Gemeindesaal, unter Vorsitz des Ortsbürgermeisters Bernhard Jüngling 
eine öffentliche und anschließend nichtöffentliche Sitzung des Ortsgemeinderates Nohn der Ortsgemeinde 
Nohn statt. 

Aus der öffentlichen Sitzung: 
 
Forstwirtschaftsplan 2024 - Beratung und Beschlussfassung 
 
Der Vorsitzende begrüßt hierzu Revierförster Ralf Moll, seinen Nachfolger, den neuen Revierförster Florian 
Langenhorst und den Forstamtsleiter Johannes Pinn. 
 
Der Vorsitzende bittet Herrn Langenhorst sich kurz dem Gemeinderat vorzustellen, was er gerne macht. 
Herr Pinn erhält ebenfalls das Wort und erklärt ein paar Punkte zum Wechsel der Revierförsterstelle. 
 
Ralf Moll gibt einen Rückblick auf das laufende Jahr, erläutert den Forstwirtschaftsplan 2024 und führt die 
einzelnen Punkte vor. Das zu erwartende Betriebsergebnis liegt bei einer Summe in Höhe von 31.954 €. 
Hier stehen allerdings noch Rechnungen offen. 
Fragen zum Forstwirtschaftsplan werden seitens Herrn Moll beantwortet. 
 
Käferholznester im Bereich Unter den Stöcken sowie Auf den Häuserchen sollen noch in 2023 entfernt 
werden. Ein Schmuckreisigernte ist in 2023 nicht vorgesehen. 
 
Im Anschluss daran dankt der Vorsitzende Herrn Moll für seine geleistete Arbeit als Revierförster im Revier 
Nohn-Barsberg und wünscht ihm für die Zukunft alles Gute. 
 
Der Ortsgemeinderat Nohn stimmte dem Entwurf des Forstwirtschaftsplanes 2024 und der Übernahme der 
Planansätze in den Haushaltsplan 2024 zu.  
 
Einvernehmen Bauanträge 
Der Ortsgemeinderat Nohn erteilte gemäß § 36 BauGB sein Einvernehmen für das Bauvorhaben auf dem 
Grundstück Flur 6, Parzelle 35/1. 
 
Informationen des Ortsbürgermeisters 
Baumaßnahme zwischen Dankerath und Trierscheid, L 72 
Der Vorsitzende informierte, dass die Baumaßnahme ca. 8 Wochen dauern soll, die Schilder sind 
entsprechend durch den LBM aufgestellt worden. 
 
Verkehrsschau 
Der Vorsitzende informierte über die am 24.10.2023 durchgeführte Verkehrsschau. Die Verlängerung der 
Tempo-30-Zone wird von der Polizei, LBM etc. abgelehnt, da die Tatbestände (z.B. Schule, 
Kindertagesstätte, Altenheim) für eine solche Zone nicht vorliegen. Der Vorsitzende wies in diesem 
Zusammenhang darauf hin, Schäden und Unfälle bitte entsprechend zu melden. 
 
Brücke Nohner Mühle 
Voraussichtlich am 22.11.2023 findet ein Behördentermin mit DLR, ADD, SGD Nord, Kreisverwaltung 
Vulkaneifel und Verbandsgemeindeverwaltung Gerolstein statt. Der Vorsitzende bittet um Teilnahme an 
dem Termin. 
 
KIPKI-Förderung 
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Am 03.11.2023 findet um 10:30 Uhr ein Termin am Sportplatz wegen der Flutlichtanlage statt, u.a. wegen 
der Kostenermittlung. Der Sportverein hatte einen Fragenkatalog erhalten, der bis zum Termin ausgefüllt 
werden soll. 
 
Ladeinfrastruktur 
Für die Realisierung am Parkplatz „Wasserfall“ hat Stefan Mertes noch einmal nachgefragt, alternativ wird 
die Ladeinfrastruktur am Gemeindehaus, hinter dem Jugendraum, installiert, wie bereits im Frühjahr 
beschlossen. Der Vorsitzende tendiert auf die beiden oberen Plätze, da hier ein entsprechender Mast 
aufgestellt werden muss und es sich so besser einfügt. 
 
Forstzweckverband Kelberg 
Ralf Moll ist aktuell zuständig für den Maschineneinsatz, er scheidet jedoch zum 31.10.2023 aus dem 
aktiven Dienst aus. Die drei jungen Förster sollen dies unmittelbar übernehmen, davon hält der Vorsitzende 
jedoch nichts. Aus dem einfachen Grund, dass sie zu unerfahren sind und langsam an die Arbeit 
herangeführt werden sollen. Bisher ist jedoch noch keine finale Lösung gefunden, hier besteht demnach 
noch Handlungsbedarf beim Zweckverband. 
 
Festsetzung OD-Grenzen 
Der Vorsitzende informierte darüber, dass der LBM die neuen OD-Festsetzungen genehmigt hat und diese 
treten am 01.11.2023 in Kraft. 
 
Löschwasserversorgung 
Am 04.10.2023 hat ein Termin mit den VG-Werken und der Feuerwehr (Patrick Schmitz) stattgefunden. Im 
Bereich Nohn können die besagten 48 m³/h nicht überall sichergestellt werden. Jedoch besteht evtl. die 
Möglichkeit, dass aus Zilsdorf der Druck zusätzlich erhöht wird und die Voraussetzungen dadurch erfüllt 
werden können, die Feuerwehr überprüft die Auswirkungen der Anpassungen bei den anstehenden 
Übungen und gibt entsprechende Rückmeldungen an die Ortsgemeinde und die Werke. 
 
Strom Gemeindehaus 
Der Vorsitzende informierte, dass der Stromvertrag durch E.ON gekündigt worden ist. Aktuell wird der 
Strom über den Grundversorger, auch E.ON, für mindestens drei Monate bezogen. Der Tarif bei dem 
Grundversorger ist günstiger als das aktualisierte Angebot. 
 
Flurbereinigung 
Am 02.10.2023 hat eine Befahrung der Wirtschaftswege im Rahmen Flurbereinigung stattgefunden. Von 
der Teilnehmergemeinschaft hat Herr Mindermann teilgenommen, ebenfalls Herr Jüngels (DLR) und Herr 
Thiex (VTG). Hierbei ergaben sich noch eine Reihe von Nacharbeiten, welche durch die VTG erledigt 
werden. 
 
Aus der nichtöffentlichen Sitzung: 
 
In der nichtöffentlichen Sitzung standen keine Angelegenheiten zur Beschlussfassung an. 
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